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AIto Alegre do Maranhão/lVlÀ

REeuERTMEt{To n" e5 tzozq.

Senhora Presidente,

JULIANA DOS SANTOS VIEIRA, vereadora deste município, requer,
na forma regímental, que após deliberação plenária seja enviado ofício ao Prefeito Municipal
encaminhando a presente proposição:

"Requeirc a Prefeita Municipl gue ,ealize obrds de
rccupe.rafio da png do Baino Tucum, &nta Luzia e ?.ztxuxai

]USTIFICATIVA

Senhoras vereadoras,
Senhores Vereadores,

As referidas praças são espaço de grande importância para a comunidade local,
sendo utilizadas para lazer, práüca esportiva, convívio social e eventos comunitários. No
entanto, encontra-se em estado de deteriora$o, apresentando problemas como bancos
quebrados, piso deteriorado, iluminação precária, banheiro interditado, entre outros
problemas. Essa situação compromete a segurança e o bem-estar dos moradores,
especialmente das crianças e idosos que frequentam os locais.

Diante disso, solicitamos que sejam realizadas as devidas melhorías nas
esúuturas das praças, como reparo de bancos, do piso, instalação de iluminação, revitalização
de jardins, e instalação de brinquedos, entre outros, a fim de proporcionar um ambiente
adequado e seguro para toda a população.
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Sala das sessões da Câmara Municipal, em 02 de abril de 2025.


